

Concert avec les "Cuivres de La Garde"

C'est aujourd'hui que la Philharmonique La Seynoise propose un grand concert dans ses locaux de l'avenue Charles-Gounod.

Renouvelant ses ouvertures vers d'autres sociétés musicales de la région, c'est avec plaisir que le président, Frédéric Denoyer et son équipe accueilleront les



"Cuivres de La Garde", un ensemble au riche répertoire. Sous la direction de la talentueuse Gisèle Ghigo (notre photo ci-contre), les musiciens gardéens interpréteront des œuvres écrites spécialement pour les cuivres, par Jean-Sébastien Bach, Georg Friedrich Haendel, Antonio Vivaldi, Giacomo Puccini et des compositeurs contemporains comme Glenn Miller ou Joe Garland. Une belle soirée musicale que les mélomanes apprécieront par la qualité de cet ensemble dans lequel ils retrouveront des membres de "La Seynoise". Début du concert à 20 h 30. Entrée libre.

(Texte et photo J. D.)